



Pour la reconnaissance
de la **Pénibilité**
dans nos professions ...



... pour la **Retraite à 55 ans**
pour les **Métiers Pénibles** ...

**Aujourd'hui dans nos professions, à 55 ans on est trop vieux
pour travailler et trop jeune pour la retraite.**

Le 04 février 2014, des milliers de salariés de la Fédération Nationale des Salariés de la Construction, du Bois et de l'Ameublement - CGT défilèrent dans les rues de Paris, pour une reconnaissance de la pénibilité !

La CGT revendique l'octroi d'un départ anticipé lié à la pénibilité depuis plus de 10 ans. Et depuis plus de 10 ans, on nous fait miroiter d'année en année que des négociations vont s'ouvrir et que nous allons très prochainement avoir un dispositif allant dans ce sens.

Des patrons et politiciens avancent ouvertement que nous devons travailler plus longtemps, alors que dans le même temps les salariés sont mis en inactivité, invalidité ou incapacité dès 55 ans (*1 salarié sur 4 est en inactivité dès 55 ans, 1 sur 2 dès 58 ans*).

Avec les nouvelles réformes de la retraite, des dizaines de milliers de salariés vont se retrouver en très grande difficulté financière à la fin d'une vie de travail. Car après avoir épuisé les droits aux indemnités de chômage (*36 mois pour les + 55 ans*), ils auront le choix entre le RSA (*nouvel RMI*) ou partir en retraite avec une décote considérable. Le résultat est le même : il faudra manger des cailloux !

Le compte pénibilité mis en place par le Gouvernement est totalement insuffisant :

un an de départ anticipé pour trente ans de pénibilité et les années effectuées avant 2015 ne comptent pas. Mais le Patronat de nos professions n'en veut pas.

Il va falloir se battre, s'organiser avec la CGT pour faire appliquer et développer ce droit.

Salariés de la Construction, du Bois et de l'Ameublement,
n'acceptons plus d'être exploités, malmenés
et réagissons avant qu'il ne soit trop tard !

Après toutes ces années de travail contraignantes (*efforts physiques, environnements agressifs, rythmes de travail perturbants, pressions psychologiques, travail à la chaîne, ...*) exigeons une vraie retraite anticipée et un repos bien mérité.

**Beaucoup de jeunes attendent de trouver un emploi,
alors, offrons leur la possibilité de travailler !**



... le **4 février 2014** :



→ Je rejoins mes collègues près des Champs-Élysées, pour mon avenir et pour celui de mes enfants et petits enfants demain ;



→ mobilisons nous, tous ensemble, salariés de la Construction, du Bois et de l'Ameublement, pour montrer que nous ne nous laisserons pas mourir au travail ;



→ sera une journée mémorable, alors préféreriez vous dire : « *c'est dommage* » ou bien « *j'y étais* » ???

Les gens qui ne luttent pas, ont perdu d'avance !
Montrons-leur de quoi nous sommes capables !!!
